

誌

山派



初不動でコロナ終息祈願

拝者の諸願成就に加えて
新型コロナウイルスの早
期終息へ祈りを捧げた。

同院では毎月28日を本
尊不動明王の縁日とし、
12月の納め不動と1月の
初不動では「柴灯大護摩
供」を修している。

本堂での大護摩供に続
き、本堂前道場で柴灯大
護摩供が営まれた。今回
は参拝者の密集を避ける
ためより広い場所に道場
を設け、修験行者が作法
にのつとり護摩祈祷を行
つた。写真。

神社界

アニメの演舞 神職が原案

最新作で、昨年10月から
放映している。舞台は
「昭和58年」の山奥の寒
村「雛見沢村」。6月の
「古手神社」の祭礼・綿
流しの夜には毎年、怪死

られた。事件が起きていた。主人公は小中学生6人がぼの
らしのなく頃に「業」事件が起きていた。主人公は小中学生6人がぼの
で、ストーリーの核心的な要素となる「綿流し」事件が起きていた。主人公は小中学生6人がぼの
奉納演舞の原案を「精矛」で、ストーリーの核心的な要素となる「綿流し」事件が起きていた。主人公は小中学生6人がぼの
神社（鹿児島県姶良市）権現堂で医師の立棒雅也氏(58)が担当した。

このアニメは2006年からの人気シリーズの最新作で、昨年10月から放映している。舞台は「昭和58年」の山奥の寒村「雛見沢村」。6月の「古手神社」の祭礼・綿流しの夜には毎年、怪死

された。事件が起きていた。主人公は小中学生6人がぼの
しむ場面と、疑心暗鬼で壮絶な殺し合いとなる場面のギャップが話題となり、巧みなシナリオ構成で視聴者を引き込む。

東福寺派は第89次定期宗議会を8日にオンラインで開く。当初は8月9日の2日間の予定だったが、安全で手肌に優しいオゾン水だが、手動のハンディータイプスプレーでの散布では効力が弱まってしまうため、特殊なノズルを持つ噴霧スプレーガンを開発して病院など様々な現場で用いられれていることを知り、導入したところ。

3月31日に解散する。4月以降は任務と名称を変更し「宗祖法然上人立教会」としてスタートを切る。委員会は報告書の提出をもって役目を終え、所管を教学部から企画調査室に移管する。

850年PRドラマ放映を計画

宗祖法然上人立教開宗850年の第22回準備委員会が1月27日に京都宗務厅・教化研修会館で開かれた。新命住職研修会をはじめとする22事業を上程する準備を整えた。

事業は特別会計で、総事業費は8億2490万円を計上する。

新規事業案に、開宗850年をPRする全6回のドラマを地上波で放映する計画が発表された。製作費は6270万円で淨土宗と製作会社が共同で脚本を書くという。

事務局は、昨今のテレビ視聴はリアルタイムだけでなく、インターネットを通じた見逃し視聴や録画視聴が多いことを考慮したと回答した。

花園会館は新型コロナウイルスの感染防止のために、アルコール消毒に加えて館内の除菌・消毒の徹底に努めている。非常に強い除菌力を

浄土宗

現在、京都国立博物館に寄託中の源智上人造立像（重要文化財）を恒常に拝観できる環境を整える。同像は宗祖法然上人800年

化忌の際、2011年に高野山真言宗玉桂寺に大遠忌の際、2011年に同委員会は報告書の提出をもって役目を終え、

月以後は任務と名称を変更し「宗祖法然上人立教會」としてスタートを切る。委員会は報告書の提出をもって役目を終え、

月以後は任務と名称を変更し「宗祖法然上人立教會」としてスタートを切る。委員会は報告書の提出をもって役目を終え、

月以後は任務と名称を変更し「宗祖法然上人立教會」としてスタートを切る。委員会は報告書の提出をもって役目を終え、

月以後は任務と名称を変更し「宗祖法然上人立教會」としてスタートを切る。委員会は報告書の提出をもって役目を終え、

850年PRドラマ放映を計画

注目が集まつたのは放

映時間帯と放映地域。資

金面の都合で、午前0時

1時の深夜枠を予定す

る。関西、関東圏での放

映以外は、放映権を販売

する。委員からは「全国

から集めた事業費を限ら

れた地域の人に還元する

のか」との指摘や「深夜

に放映することで、怪し

い内容だと疑われる」と

の意見が上がった。

事務局は、昨今のテレ

ビ視聴はリアルタイムだ

けでなく、インターネット

を通じた見逃し視聴や

録画視聴が多いことを考

慮したと回答した。

オゾン水で館内を除菌消毒

妙心寺派

ウイルスの感染防止のた

め、アルコール消毒に加

えオゾン水の噴霧機

写

眞

II

を導入

して館内の

除菌・消

毒

の徹底に努

めている。

非常に強

い除菌力を

花園会館は新型コロナウイルスの感染防止のため、アルコール消毒に加えて館内の除菌・消毒の徹底に努めている。非常に強い除菌力を

花園会館は新型コロナウイルスの感染防止のため、アルコール消毒に加えて館内の除菌・消毒の徹底に努めている。非常に強い除菌力を

花園会館は新型コロナウイルスの感染防止のため、アルコール消毒に加えて館内の除菌・消毒の徹底に努めている。非常に強い除菌力を

花園会館は新型コロナウイルスの感染防止のため、アルコール消毒に加えて館内の除菌・消毒の徹底に努めている。非常に強い除菌力を

真言宗豊山派

まことに、ほかの職業14人はそれ各自の本堂などからズームで参列した。

当初は全員一斉の読経

を想定していたが、個々

のいる場所の通信状況な